

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

VERDICT

A l'issue d'une journée-marathon, la Cour spéciale militaire a condamné hier au petit matin à 15 ans de réclusion criminelle, à une amende de 31 millions de francs et leur radiation des FDS, le lieutenant Kelly Ondo Obiang et deux de ses coaccusés. Les six autres ont, en revanche, été acquittés.

Page 8

FRONTIÈRES

L'assemblée générale de la Commission nationale des frontières (CNF), qui n'avait pu se tenir le mois dernier, s'est réunie mercredi sous la présidence du ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha. Lequel a tenu à rendre hommage à ses membres pour leur patriotisme.

Page 3

OWONO MBA : ON VA SAVOIR !

SON cas suscitait bien des interrogations, dans le sillage de deux rendez-vous manqués. L'ancien ministre de l'Economie et des Finances Roger Owono Mba - placé en détention mi-décembre 2019, puis remis, au bout d'un an, en liberté provisoire - comparait à son tour ce vendredi devant la Cour criminelle spécialisée pour concussion, association de malfaiteurs et complicité de détournements de fonds publics.

Page 2



POUR MOI QUOI...

EN fait-on trop ? Pas assez ? Cette double question, je crois qu'on se la pose depuis l'apparition de ce satané coronavirus dans notre Gabon d'abord. Ouais, le sujet est inépuisable et le restera aussi longtemps qu'on n'en aura pas fini avec cette épidémie, nous condamnant à nous répéter, quoi.

Voyez la question des tests, PCR en particulier. Elle ne se pose vraiment plus pour tout voyageur arrivant d'un pays tiers. On le lui fait même payer. C'est ce que vient par exemple de décider le pays de nos ancêtres les Gaulois qui dit appliquer le principe de réciprocité : 49 euros (quelque 32 000 de nos francs) à partir du 7 juillet. Qu'on fasse pareil ici ne devrait choquer personne.

Reste l'autre question, celle de la quarantaine, que j'avais d'ailleurs évoquée l'autre jour ici même, alerté par toutes les critiques contre la décision de nos autorités et, surtout, les conditions de sa mise en œuvre. Franchement, sur le principe même de l'isolement des voyageurs, il ne devrait pas y avoir débat. Ailleurs, ça se pratique et sur une durée plus longue, là aussi aux frais du voyageur. Un écrivain de mon Premier grand quotidien nous rappelait la dernière fois combien il était difficile pour les commerçants de se rendre désormais chez nos amis de l'ex-empire du Milieu, la seule quarantaine dans un hôtel leur coûtant un bras !

Alors, c'est vrai, nos autorités doivent veiller scrupuleusement à ce que l'accueil et l'hébergement des voyageurs se déroulent parfaitement. Et, donc, éviter d'être prises en défaut, au point d'alimenter toutes sortes d'accusations.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit